

Liebe Mitglieder,

voller Vorfreude darf ich verkünden: Es geht wieder los! **Am kommenden Freitag 3.5. gibt es die erste Gemüsebox** für die neue Saison 24/25.

Dafür sind wir seit ca. zwei Monaten am Böden bearbeiten, Kompost verteilen, Säen, Pflanzen und mit Vlies abdecken. Nachdem es viele Monate lang so nass war, dass wir die Böden nicht bearbeiten konnten, kam dann der April der seinem Ruf alle Ehre gemacht hat: Nass, dann kam eine große Hitze und direkt im Anschluss wieder Frost und Schnee. Dieser Wechsel bedeutet großer Stress für die Pflanzen.

In den Gewächshäusern wächst das Gemüse trotzdem sehr schön, einige Kulturen sind allerdings etwas hintendran. Da aber noch Rote Bete und Kartoffeln im Lager sind, haben wir uns entschieden kommende Woche mit der Ernte anzufangen.

Im Freiland wurden auch schon erste Sätze von Salat, Fenchel, Bundzwiebeln, Mangold, Spinat, Spitzkraut, Kohlrabi und unsere gesamten Lagerzwiebeln gepflanzt.



Schaubild 1: Erste Salate



Schaubild 2: Fenchel pflanzen im Regen

Außerdem auch Zuckerschoten und Radiesle gesät. Wir hoffen diese haben die kalten Temperaturen unter dem Vlies gut überstanden und können die zwei Wochen Kälte schnell wieder aufholen.

Unsere Anzuchtstation platzt derzeit aus allen Nähten, viele Tomaten, Zucchini, Kürbis, Zuckermais, Kräuter und Mairüben (die direkt gesät sind dem Erdfluh zum Opfer gefallen) dürfen hier unter perfekten Bedingungen heranwachsen.

Wir freuen uns schon riesig auf die neue Saison und die ersten Arbeitseinsätze!

Liebe Grüße

Simon und das Gartenteam